

レクレーションの様子

今月は、ひばりでのレクレーションの様子をご紹介します。今月の写真は、棒を使った体操や、顔よりも、もっと大きな風船を使って風船パレーをされている様子です。みなさん真剣な表情をされたり、笑ったりと、とても賑やかな時間を過ごして頂いています。

今月のベストショットです。二枚ともとてもいい笑顔で撮れています。三人集まれば話も盛り上がりますよ。来月の写真も楽しみにしていて下さい。



敬老会

9月17日は敬老会を行いました。お昼ごはんは、豪華な松華堂弁当をみなさんと美味しく頂きました。たくさん御馳走がはいっていましたよ。

午後からは、bingo大会を行い、景品をそれぞれ選んで頂きました。真剣な表情で景品を選びいらっしゃいました。

みなさんいつまでもお元気で長生きして下さいね。

敬老会



十五夜

今年も十五夜のお団子作りをご利用者さんと一緒に行いました。さすがの慣れた手つきであつという間にたくさんのお団子が出来上りました。あんこをのせて、みなさんと頂きました。お供え物と一緒に記念写真も撮りましたよ。

夜には、とっても綺麗なお月さまを見ることが出来ました。

十五夜



炊き出し

10月17日に赤十字の方に来て頂き、非常時の炊き出しの仕方を教えて頂きました。専用の袋にお米と水を計って入れ、後は鍋でグツグツと炊くとあっという間に炊きたてのご飯が出来上がりました。みなさん、

「へー」「すごかなー」と感心されていました。実際に一緒に作り、最後は味見までしました。

炊き出し



芋掘り

今年もひばりでは、恒例となりました、地域交流会の『芋掘り』を行いました。お天気も心配しましたが、雨も降ることなく芋掘りを楽しむことが出来ました。

地域の方や託児所の子供たちも参加して下さり、ひばりの畠は大賑わいでした。今年の芋も大きくて、たくさん収穫できたようです。

もちろん、出来たてのふかし芋も食べましたよ。
来年のひばりの畠も楽しみにしていて下さいね。



芋掘り



今月の1枚

今月の1枚

10月のある天気のいい日にご利用者さんとドライブに出掛けました。綺麗なコスモスに囲まれて仲良し4人組で記念写真を撮りました。ポカポカと過ごしやすく、4人ともとってもいい表情で写っていました。

11月のお誕生会

今月の写真是、11月のお誕生会の写真です。11月にお誕生日を迎えた方は、ひばりには3名いらっしゃいました。

洋服の胸には、お花の飾りをつけ、他のご利用者の方にもお祝いして頂き、本人様達も嬉しそうな表情をされていました。

誕生者それぞれに、ろうけん青空の管理栄養士さんが作って下さった手作りケーキが振る舞われ、ケーキを前に写真撮影も行いました。写真撮影の後は、皆さんで切り分けて美味しいと頂きました。

11月生まれの皆さん、おめでとうございます。



餅つき大会

12月28日に、毎年恒例の餅つき大会を行いました。当時は残念ながら生憎の雨模様。その為、今回は室内での開催となりましたが、子どもたちも参加して賑やかに行うことが出来ました。ご利用者さんやスタッフ皆で協力して、美味しいお餅が出来上りました。つきたてのお餅は、毎年のことながらとってもおいしく、みなさんと頂きましたよ。



餅つき大会



書き初め



書き初め

2013年。ご利用者さんと書き初めを行いました。新年的抱負など、みなさん思い思いに書いて下さいました。みなさんとっても上手に書いていらっしゃいましたよ。

今年も1年、元気にひばりに来て頂きたいです。